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ビ ジ タ ー 紹 介 

七ヶ浜ロータリークラブ 渡邊善夫様 

 

横 田 会 長 挨 拶 

暦の上では「啓蟄」ですがこれから 1 週間はまだ

まだ寒い日が続きそうです。先日第 6 分区松塩ゾ

ーンの 7 クラブ合同例会出席皆様ご苦労様でした。

次年度 G 補佐の大場光夫パストのお披露目の場

でもあったようです。大場 G 補佐には次年度テー

マ「ロータリーに輝きを」の実現のため頑張ってい

ただきたいと思います。 

 
残念な報せですがＪＸエネオス勤務の古賀会員が

東京に転勤されます。歴代のＪＸエネオス在籍会員

の中でも人一倍当クラブに馴染んでいらしたように

思えていましたので残念です。後任の方を来週の 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

例会に連れてきていただけるとの事で有難うござ

います。古賀会員も短い期間でしたが当クラブで

の素晴らしいの出会いと体験が今後も何らかのお

役に立つことを期待しております。 

菅 野 幹 事 報 告 

●ＲＩ事務局より 3 月ロータリーレート１０２円のお知

らせ。２０１３年手続き要覧が届きました。事務局

に備え付けて居ります。 

●古賀会員の送別会有志で３月２２日予定してお

ります。 

●４クラブ合同ゴルフコンペ出欠締め切りが迫って

おりますのでふるってご参加下さい。 

委 員 会 報 告 

●社会奉仕委員会 ３月３０日委員会事業につい

て案内配布しますので参加宜しくお願いします。 

古賀会員も３月一杯参加する権利が有りますの

で是非どうぞ。  

 

●古賀会員より１年９ヶ月の在籍に感謝のご挨拶 
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ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を 
第2520地区ガバナー 

松 良  千 廣 
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 卓        話  本日のスマイル報告 

「クラブ奉仕委員会活動について」  本日 20,000 円。達成率 99%でした。 

担当：佐藤仁一郎クラブ奉仕委員長 
出 席 率 

 

24 名／30 名 80％でした。 まず今月２０日はクラブ創立４２周年夫人招待例

会です。残念ながら委員会メンバーだけでは人数

が不足気味ですので親睦委員会の皆様にもご協

力頂いて進めたいので宜しくお願いします。当日

は仙台ジュリー！沢田研史氏を迎えて開催しま

す。 

前々回修正出席率 86.66％。 

メイクアップ 

・２月２２日大崎ゾーンＩＭ参加 

横田会長 大場 G 補佐 佐藤(良)パスト会長 

 

宮城社会奉仕委員長 

・２月２６日社会奉仕委員会 

横田会長 菅野幹事 伊東パスト  

阿部(祝)パスト 宮城委員長 

 

◎今月３０日に社会奉仕委員会が環境整備活動

を予定しているシンボルガーデンの３月７日現在の

状況をお知らせします。 

まだ残雪が残っています。 

 

引き続き４月６日から７日に掛けての高岡万葉Ｒ

Ｃへの訪問です。 

記録によると平成９年１１月１３日に多賀城ＲＣと

友好クラブの締結を取り交したと有ります。きっかけ

は「万葉集」の編纂者大伴家持が高岡に在った時

特に多くの作品を残していた事、そして終焉の地

が多賀城であることのつながりと聞いています。し

かし終焉の地説には他にも有って奈良平城京との

説も有ります。これは赴任を命ぜられても代理の者

を行かせて自分は都に残るという事がたびたびあ

った記録が有るからですが、多賀城終焉説をひろ

めたいと前々市長の伊藤喜一郎氏が語っておりま

した。 

日当たりのよい所では水仙の芽が少し出てきてい

ます。 

 

高岡万葉 RC さんは稲谷会長以下７７名の会員さ

んが揃ってもてなし上手ですので楽しみです。２月

１３日の例会においでに成った時に男性会員は勿

論ですが女性会員の皆さんには是非来て頂きた

い旨のお話をされておりました。 

 

 

 

 

 

 


